
Resposta ao Requerimento nº 1517/2023
Autoria: MÔNICA MORANDI
Assunto: Informações acerca do processo para execução da Emenda nº 03 ao 

Projeto de Lei nº 199/2022.

Exmo. Sr.

SIDMAR RODRIGO TOLOI 
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      

PAÇO MUNICIPAL – PALÁCIO INDEPENDÊNCIA – Rua Antonio Carlos, 301 – Centro – Valinhos – SP – CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 – e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.br – Home Page: www.valinhos.sp.gov.br

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, e em resposta ao 

Requerimento em epígrafe, vimos transmitir-lhe as informações precedentes 

disponibilizadas pelas áreas competentes da municipalidade, solicitando 

sejam encaminhadas ao autor da propositura.

Sem mais para o momento, registramos protestos de elevada 

estima e consideração.

Valinhos, 29 de novembro de 2023.

  LUCIMARA ROSSI DE GODOY 

                                      Prefeita Municipal



Proc. Administrativo 2- 24.797/2023

De: Lucas R. - SG

Para: SG-DRI - Departamento de Relações Institucionais  - A/C Valauri C.

Data: 29/11/2023 às 15:58:18

Setores envolvidos:

SG, SG-DRI

REQUERIMENTO VEREADOR 33º SESSÃO

 

 

1- Tendo em vista a ausência de Responsável Técnico para emissão de ART, apontada à APAE, a
situação foi resolvida? Explane.

R: Os planos da APAE estão em andamento. Os documentos referentes às obras/ reformas  foram
analisados pela Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Meio Ambiente e liberados para
continuidade das providências. O plano em questão está na Ordem do dia da reunião do Conselho
Municipal da Saúde no dia 29/11/2023.

2- Se tratando da entidade Rosa e Amor, com Emenda Impositiva no valor de R$ 264.732,24, para
aquisição de equipamentos e veículo utilitário. O plano de trabalho foi apresentado? Explane.

R: O plano referente aos equipamentos já foi aprovado pelo CMS e o termo de fomento está para
análise do jurídico. 

Com relação ao carro, a secretaria da saúde enviou ofício à vereadora comunicando que entendeu
não haver interesse público no veículo SUV NIVUS, a vereadora já remanejou a verba para a saúde.

3- Quanto às alterações solicitadas no Plano de Trabalho da Casa da Criança e Adolescente, foram
realizadas? Foi encaminhado novo Plano de Trabalho? Qual a atual situação? Explane.

R: Sim, foi encaminhado um novo plano de trabalho com as alterações solicitadas. O plano teve
parecer técnico favorável da SAS. Foi encaminhado ao CMAS e foi aprovado na 3ª reunião
extraordinária, realizada no dia 24 de novembro de 2023. (Anexo)

4- No geral, como estão sendo mitigados os impasses para execução das emendas das 03 entidades
e qual a atual situação de cada uma delas?

R: Conforme explanado acima, as emendas foram encaminhadas e estão sendo providenciadas
através do trabalho em conjunto entre o Executivo, Legislativo e Entidades. 

5- Como é feito o acompanhamento e a prestação de contas das emendas impositivas perante a
sociedade?

R: Cada pasta realiza o acompanhamento junto às Entidades do Terceiro setor. E todas as
movimentações são divulgadas através dos canais oficiais da Prefeitura Municipal de Valinhos.



_

Lucas I. Rosini

Estagiário

Secretaria de Governo

Anexos:

EMENDA_IMPOSITIVA_CASA_DA_CRIANCA_2_.pdf
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